



ÉDITO DU MAIRE

Madame, Monsieur,

En ce début de printemps, nous avons décidé de consacrer le dossier de ce nouveau numéro d'Oxygène à l'un des plus grands atouts de notre ville : nos espaces verts.

À l'heure où la situation internationale semble plus tendue que jamais, où l'on annonce que les collectivités vont devoir une nouvelle fois compenser les déficits de l'État, où certains au niveau local se complaisent à ternir l'image de notre ville, nous faisons le choix de l'optimisme en mettant en avant tout ce qui fait la fierté d'Aulnay-sous-Bois.

230 hectares d'espaces verts... l'équivalent d'une ville comme le Raincy ! Nous sommes très loin des contre-vérités propagées par les déclinologues sur certains réseaux sociaux. Nous avons la chance d'être l'un des plus importants poumons verts de la Seine-Saint-Denis !

Nous avons décidé de miser sur cet atout et de développer tout son potentiel. Depuis 2014, Aulnay s'est donc lancée dans de grands projets de végétalisation et d'amélioration du cadre de vie.

La coulée verte, le parc Félix Fessart, l'espace Jules Verne, le cours Napoléon Bonaparte, le square Ahmed Merabet,

ou encore le parc Floréal... en tout plus de 5 hectares de nouveaux espaces verts depuis notre arrivée ! L'équivalent de 7 terrains de football.

Beaucoup parlent d'environnement, mais peu agissent réellement. Nous, nous avons décidé d'agir. Agir sans arrière-pensées idéologiques, sans sectarisme, avec pour seul objectif de conjuguer ville moderne et qualité de vie.

C'est l'avenir de nos enfants que nous préparons.

C'est pourquoi nous avons lancé une grande opération de renaturation complète des 2 kilomètres de berges du canal de l'Ourcq. Ce projet, unique

en Seine-Saint-Denis, offrira une deuxième jeunesse à cet écrin de verdure auquel nous sommes tous tant attachés.

Dans ce magazine, vous découvrirez les nombreuses initiatives engagées par la Ville pour concilier le développement d'Aulnay avec le respect et la valorisation de notre environnement. Un grand merci à tous nos agents sans qui tout cela ne serait pas possible et grâce auxquels nous pouvons nous enorgueillir d'être l'une des 3 villes du département à avoir le label « ville 4 fleurs ».

Bonne lecture !



Bruno BESCHIZZA
Maire d'Aulnay-sous-Bois